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Membres présents : 
Messieurs Frédéric BREDEL, Jürgen BADER, Gilles DAVID, Jean-Luc HUCHER, Didier STELLI, 
Patrick VANDERWEE,  
Mesdames Michèle BREDEL, Sandrine FREGARD, Karine LEBLANC, Maud VALLÉE. 
 
La Municipalité est représentée par : 
Monsieur Philippe LUCAS, Adjoint au Maire. 
 
La presse est représentée par : 
Madame Séverine DESPREAUX – Le Réveil. 
 
Absent excusé : 
Madame Virginie LUCOT AVRIL, Maire et Vice-présidente du Département. 
 
Membre excusé ayant donné pouvoir : 
Madame Maëlys FREGARD pouvoir Didier STELLI. 
 
 
Suivant Article 8 des Statuts, il a été établi un pointage des membres présents et représentés 
ce qui permet de constater :  

12 membres présents ou représentés (1 électeur d’enfant mineur représenté et 1 membre 
ayant donné pouvoir), supérieur au ¼ des 22 licenciés 2024, soit présence obligatoire 6 
représentants pouvoir compris. 

En conséquence, le quorum étant atteint, Monsieur Frédéric BREDEL, Président de la 
Compagnie des Archers Aumalois, ouvre donc la séance de cette Assemblée Générale 
ordinaire à 17h35. L’Assemblée peut valablement délibérer sur l’ordre du jour suivant : 

 Bilan moral du Président 
 Bilan des évènements 

Fédération Française de Tir à l'Arc 
LIGUE DE NORMANDIE – CD 76 

COMPAGNIE DES ARCHERS AUMALOIS – E.S.A 
Siège social : Hôtel de Ville 76390 AUMALE 

http://compagnie-archers-aumalois.fr/ 
 

Déclarée à la sous-préfecture de Dieppe sous le n°4451 – JO association du 02 août 1989 
N°31 – FFTA – N° d'agrément 0976113 

 
 

 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DU 1er NOVEMBRE 2024 
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 Bilan sportif pour la saison 2023 / 2024 
 Bilan financier 
 Quitus au Trésorier 
 Appel aux volontaires pour le renouvellement du bureau  
 Questions diverses 

 

 BILAN MORAL DU PRÉSIDENT 

Le Président souhaite la bienvenue aux personnes présentes à la 35ème Assemblée Générale 
Ordinaire de la Compagnie, dont :  

 Monsieur Philippe LUCAS, Adjoint au Maire 
 Madame Séverine DESPREAUX – La presse : Le Réveil 
 Les Archers présents ou représentés. 

Il remercie tout particulièrement la Mairie et les Services Techniques pour l’aide qu’ils 
apportent à notre association. 

Cette année, nous étions 22 licenciés, 10 femmes, 12 hommes. Nous étions 12 adultes et 10 
jeunes. 

Durant cette saison, nous avons maintenu les achats de matériel divers pour nos archers. Nous 
avons concrétisé l’achat de quatre cibles mousses de grande qualité. Nous avons réalisé des 
travaux au Beursault pour passer le couloir 1 en cible mousse car les archers à poulies 
traversaient les paillons. Et nous avons investi dans la formation d’un entraineur. 

Merci à Didier et à Gilles qui ont animé l’école de tir, une nouvelle fois cette année. 

Félicitation à Didier pour sa médaille de bronze de la FFTA qui récompense son dévouement 
en tant qu’entraineur. 

Un grand merci aux bénévoles qui ont participé aux entretiens et aux manifestations de la 
compagnie. Nous ne sommes pas nombreux mais la charge de travail reste la même et c’est 
parfois compliqué. 

La saison 2024/2025 a très bien commencée avec l’arrivée de nouveaux archers qui ont un 
peu plus que compensé les départs. Plus d’adultes nous ont rejoint par rapport aux années 
précédentes. L’effectif de la nouvelle saison devrait se situer autour des 25 archers. L’ambition 
est de revenir au-dessus d’une trentaine de membres, l’effectif avant COVID. 

 

 BILAN DES ÉVÈNEMENTS 2023/2024 
 Octobre 2023 : 
 Assemblée Générale 2023. 
 Rendu du Roy. 

 
 Novembre 2023 : 
 Tir d’Halloween. 
 Le concours salle 2x18m d’Aumale n’a pas eu lieu. 
 Opération Biscuits Bijou. 
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 Décembre 2023 : 
 Passage des plumes et flèches de progression des archers. 

 Tir de Noël. 
 

 Janvier 2024 : 
 Épiphanie. 
 La Saint-Sébastien (Saint Patron des Archers) :  

Tir de la Saint Sébastien au Jeu d’Arc sous la neige, remporté par Romane BREDEL chez 
les jeunes ; Jürgen BADER, chez les adultes.  
Remise des plumes et des flèches de progression aux archers. 
Nous avons finalisé la soirée par un repas raclette. 

 
 Mars 2024 : 
 Loto de la Compagnie. 

 
 Avril 2024 : 
 Descente au Jeu d’Arc. 
 Tir du Roy : 21 avril 
o Roy : Gilles DAVID, 
o Roitelet : Tyméo DELECOURT 
o Débutant : Karine LEBLANC 
 

 Mai 2024 : 
 Bouquet Provincial à Saint Maximin. 
 Début des travaux au jeu d’arc.  

Merci à Gilles, Didier et Jürgen. (Gilles a déjà préparé pour faire l’année prochaine le 
couloir 2) 

 
 Juin 2024 : 
 Journée entretien au Jeu d’Arc pour l’ouverture du Beursault. 

 Début des tirs du Championnat départemental Beursault.  
 

 Juillet 2024 : 
 Suite des tirs du Championnat départemental Beursault.  

 
 Août 2024 : 
 Défilé de la Saint Guignolet.  

 
 Septembre 2024 : 
 Journée entretien au Jeu d’Arc. 
 Derniers tirs du Championnat départemental Beursault. Cette année nous avons 

accueilli 74 archers sur 8 départs.  
Merci aux sonneurs et félicitations aux médaillés : Romane, Sandrine et Didier. 

 Forum des associations. 
 Retour à la salle des sports. 
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 BILAN SPORTIF POUR LA SAISON 2023 / 2024 

Félicitations aux archers Aumalois qui ont représenté la Compagnie sur 18 concours dans 5 
disciplines du tir à l’arc et qui ont ramené 14 médailles dont 2 titres départementaux et une 
seconde place régionale. 

Pour la saison 2023/2024, nous nous étions donnés comme objectif de participer à davantage 
de concours dans les disciplines de tir sur cible après le trou d’air dû à la COVID.  

Cet objectif a été atteint pour la saison hivernale puisque nous avons participé à 6 concours 
de tir en salle. Pour la saison estivale, seulement un archer a participé à une compétition de 
TAE.  

Pour la prochaine saison, nous devrons maintenir l’effort durant la saison hivernale et essayer 
d’être plus présents sur les concours extérieurs malgré le peu de temps que nous laisse 
l’organisation du Beursault.  

Récapitulatif de nos concours : 

  08/10/23 :  Concours Tir 3D à Breuil Le Sec 
  1 archer – Pas de podium 

  15/10/23 :  Concours Tir Nature à Villers Bretonneux 
  1 archer – Pas de podium 

  21/10/23 :  Concours Salle Tir à 18m à Luneray 
  9 archers – Frédéric 2ème / Sandrine 2ème / Maëlys 3ème 

  11/11/23 :  Concours Salle Tir à 18m à Bihorel 
  8 archers – Maëlys 2ème 

 
 25/11/23 :  Concours Salle Tir à 18m à Saint Martin en Campagne 

  5 archers – Pas de podium 

  03/12/23 :  Concours Salle Tir à 18m à Vieux Rouen sur Bresle 
  6 archers – Sandrine 1ère / Romane 2ème / Patrick 3ème 

 
 16/12/23 :  Concours Salle Tir à 18m à Yvetot :  

  7 archers – Maëlys 2ème  

  13/01/24 :  Concours Salle Tir à 18m à Sains en Amiénois 
  1 archer – Pas de podium 

  02/03/24 :  Concours Tir 3D à Quend Plage 
  1 archer – Pas de podium 

  10/03/24 :  Concours de tir Nature à Villers Bretonneux 
  1 archer – Pas de podium 

 
 30/03/24 :  Concours de tir Nature à Enquin lez Guinegatte 

  1 archer – José 2ème 

  14/04/24 :  Concours de tir Nature à Rouen 
  1 archer – Pas de podium 
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  20/04/24 :  Concours de tir Nature à Querrien 
  1 archer – Pas de podium 

  21/04/24 :  Concours de tir Nature à Querrien 
  1 archer – Pas de podium 

  08/06/24 :  Championnat Départemental de Tir Beursault à Aumale 
  5 archers – Romane 1ère / Didier 1er / Sandrine 2ème  

  09/06/24 :  TAE à Vieux-Rouen 
  1 archer – Pas de podium 

  09/06/24 :  Concours Tir 3D à Préaux 
  1 archer – José 1er 

 
 30/06/24 :  Concours Tir 3D à Bois de Gentelles 

  1 archer – José 1er 

 

Récapitulatif des Médailles 

Médaille Or Médaille Argent Médaille Bronze 

5 7 2 

 

Le Président laisse la parole à Monsieur Gilles DAVID, notre trésorier, pour le bilan financier 
2023/2024.  

 

 BILAN FINANCIER 

Monsieur Gilles DAVID, notre trésorier, donne lecture de son rapport sur les comptes arrêtés 
au 31 août 2024. 

 Total des revenus :  12562,86€ (cotisations, dons, loto, subventions)  
 Total des dépenses : 12041,80€ (licences FFTA, achats matériels, frais divers, festivités…)  
 Ce qui fait un bilan positif de 521,06€. 

Le Président nous annonce que pour continuer à encourager les archers à participer aux 
concours, les trois concours qualificatifs seront pris en charge par la Compagnie sous réserve 
que les trois concours soient bien faits, si l’archer réalise uniquement un ou deux concours la 
Compagnie ne prendra pas en charge. 

Après avoir entendu la lecture du rapport financier, et n’ayant aucune question posée, 
l’Assemblée générale donne quitus au trésorier pour sa gestion de l’exercice 2023/2024. 

 

 RENOUVELLEMENT DU BUREAU 

Les statuts de la Compagnie rendent démissionnaires tout le Comité Directeur actuel qui a été 
élu le 4 septembre 2022 (renouvellement tous les deux ans) : 
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 M. Frédéric BREDEL – Président  
 Mme Sandrine FREGARD – Secrétaire 
 M. Gilles DAVID – Trésorier 
 M. Jürgen BADER – Trésorier adjoint 
 M. José ETTON – Membre 
 M. Didier STELLI – Membre 
 M. Patrick VANDERWEE – Membre  

Tout le monde souhaite rester au Comité Directeur et garder sa fonction sauf Monsieur José 
ETTON puisqu’il n’a pas renouvelé sa licence. 

La nouvelle composition du Bureau est définie comme telle : 

 M. Frédéric BREDEL – Président  
 Mme Sandrine FREGARD – Secrétaire 
 M. Gilles DAVID – Trésorier 
 M. Jürgen BADER – Trésorier adjoint 
 M. Didier STELLI – Membre 
 M. Patrick VANDERWEE – Membre  

 

 QUESTIONS DIVERSES 

Le Président demande s’il y a des questions diverses et donne la parole à Monsieur Philippe 
LUCAS.   

Monsieur Philippe LUCAS nous remercie d’avoir participé au forum des associations et a 
trouvé appréciable de voir toutes les associations qui étaient toutes placées à l’intérieur 
contrairement à l’année dernière. Il y a eu beaucoup de monde et ne nous a pas vu arrêté. 

Le Président soulève une question de sécurité par rapport au non-respect de nos créneaux 
horaires car il arrive que des associations arrivent pendant nos entrainements et traversent la 
salle pour se rendre dans leur local alors qu’on est en train de tirer et ne comprennent pas 
pourquoi ils ne peuvent pas accéder à leur local. Pour rappel de sécurité une flèche peut 
transpercer et tuer un homme ! 

De même la salle de sport accueillant beaucoup d’associations, il est important que chaque 
association respecte cette salle et n’y laisse rien qui pourrait gêner les suivantes… 

A cette réplique, Monsieur Philippe LUCAS nous fait remarquer qu’un samedi il a dû balayer 
car il y avait plein de pailles suite à des modifications que nous avons effectué sur 4 cibles 
(enlèvement de stramits pour passage cibles en mousse). Pour notre défense, après les 
travaux le nettoyage a été fait car nous rendons la salle propre après chaque départ. Mais 
effectivement, la météo n’étant pas avec nous ce soir-là et que l’enrobé du parking n’étant 
pas lisse, il restait de la paille sur le parking. Par conséquent, toutes les personnes qui sont 
entrées ensuite dans la salle après notre départ, y ont redéposé de la paille provenant de 
dessous leurs chaussures. Nous aussi quand nous sommes revenus le dimanche matin à 
l’entrainement, nous avons rebalayer en arrivant car il y en avait encore mais il y avait surtout 
beaucoup de sables et de gravillons malgré le passage de balai de Monsieur Philippe LUCAS le 
samedi. 
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Monsieur Frédéric BREDEL aborde un point pour la saison 2024/2025 en extérieur. Une 
personne à mobilité réduite ayant rejoint la Compagnie, il demande s’il serait possible de 
relancer ou d’envisager une accessibilité pour le Jeu d’Arc même une accessibilité provisoire 
en ayant par exemple la clé du passage afin qu’elle puisse accéder en voiture jusqu’au Jeu 
d’Arc. 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, l’Assemblée Générale est déclarée close. 

 

Fait le 1er novembre 2024 à Aumale 

La secrétaire de séance 
Sandrine FREGARD 

 
 


